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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Trautwein, Karin     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Faber, Manuela     

Grebner, Thomas     

Götz, Günther     

Kirschner, Martin     

Konrad, Walter     

Lohöfer, Natascha     

Maillet, Roswitha     

Dr. Reinbold, Markus     

Rösch, Herbert     

Vreden, Peter     

 

 

- Verwaltung 

 

Brümmendorf, Hans-Peter   Leiter Amt f. Wirtschaft und Liegenschaften 

 

 

- Schriftführung 

 

Bermeitinger, Peter     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Köppen, Wilfriede     

Wenner, Horst     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Faber, Matthias     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

 

a) öffentlich 

 

 

Anträge 

 

1. Begehbarmachung des "Alteruhweges" (SPD) 

 

2. AWO-Jugendbox "Parkhaus" (SPD) 

 

3. Kreuzung Am Fort Gonsenheim/Wallstr. (CDU) 

 

4. Einwohnerfragestunde 

 4.1. Parksituation "Am Fort Gonsenheim" 

 

 

Anfragen 

 

5. Mangel an Plätzen in vorhandenen KiTas (CDU) 

 

6. Tribünen Bruchwegstadion (Grüne) 

 

7. Tempo-30-Zone Münchfeld (Grüne) 

 

8. Brachfläche neben Münchfeld-Schule (Grüne) 

 

9. Grüngürtel Am Jugendwerk (Fr. Faber) 

 

10. Sachstandsberichte 

 10.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1920/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 

 10.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1429/2013 Bürgerbewegung PRO MAINZ, 

Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld 

 

11. Beschlussvorlagen 

 11.1. "Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule (H 97)"; Kenntnisnahme 

städtebaulicher Rahmenplan, Öffentlichkeitsbeteiligung und Entwick-

lungskonzept 

 

12. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
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14. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

15. Stadtteilmittel 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Herr Brümmendorf, Leiter des Amtes für Wirtschaft und Liegenschaften, wird zu TOP 

13.6 berichten. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 

 

 

öffentlich 

 

 

Anträge                                                     

 

 

 

 

Punkt 1 Begehbarmachung des "Alteruhweges" (SPD) 

Vorlage: 0062/2014 

 

Herr Rösch begründet den Antrag für die SPD, der um die Vorschläge von CDU 

und Grüne dahingehend ergänzt wird, dass man auch den Verbindungsweg Eis-

sporthalle – Am Fort Gonsenheim Instand setzen möge und die Hecken am Alte-

ruhweg deutlich zurückschneiden solle. 

 

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 2 AWO-Jugendbox "Parkhaus" (SPD) 

hier: Bereitstellung von Mitteln 

Vorlage: 0063/2014 

 

Herr Rösch begründet den Antrag für die SPD und verdeutlicht, dass die aktuelle 

personelle Entwicklung deutlich im Widerspruch zu derzeitigen und vor allem zu-

künftigen Bedarf steht.  
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Herr Konrad präzisiert, dass grundsätzlich auf eine Mittelkürzung verzichtet werden 

müsse und die Haushaltsmittel mindestens auf aktuellem Niveau gehalten werden 

sollen. Dem schließt sich die SPD an. 

 

Herr Grebner signalisiert Zustimmung von Seiten der CDU, bedauert aber, dass die 

SPD darauf verzichtet hat, diesen Antrag absprachegemäß als gemeinsamen zu 

stellen. 

 

Der Antrag wird mehrheitlich beschlossen (10:0:1) und an die Verwaltung mit der 

Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 3 Kreuzung Am Fort Gonsenheim/Wallstr. (CDU) 

hier: Zusätzliche Ampeln 

Vorlage: 0207/2014 

 

Herr Grebner weist in seiner Begründung für die CDU darauf hin, dass gerade der in 

unmittelbarer Nähe gelegene Kindergarten der Auferstehungsgemeinde die be-

antragte Lösung als notwendige Schutzmaßnahme für die Kinder begrüßt. 

 

Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlas-

sung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Einwohnerfragestunde 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4.1 Parksituation "Am Fort Gonsenheim" 

 

Ein Bürger spricht die z. T. desolaten Parkverhältnisse an, die dazu zwingen mit 

Rollatoren, Rollstühlen und Kinderwagen auf die Straße auszuweichen, da die Bür-

gersteige komplett und verkehrswidrig zugeparkt sind. 

 

Er bitte die Verwaltung Lösungsmöglichkeiten vorzustellen, etwa verstärkte Kontrol-

len, Beschilderung, „Halbparken“ etc. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

 

Punkt 5 Mangel an Plätzen in vorhandenen KiTas (CDU) 
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Vorlage: 0208/2014 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 04.02.14, ohne AZ.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Tribünen Bruchwegstadion (Grüne) 

Vorlage: 0211/2014 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. II vom 29.01.14, ohne AZ.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Tempo-30-Zone Münchfeld (Grüne) 

Vorlage: 0212/2014 

 

Die Vorsitzende teilt mit, dass nach Auskunft des Dez V die angefragte Beschilde-

rung schon zum Jahresende 2013 umgesetzt wurde.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 8 Brachfläche neben Münchfeld-Schule (Grüne) 

hier: soziales Wohnprojekt 

Vorlage: 0213/2014 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez IV vom 04.02.14, ohne AZ.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 9 Grüngürtel Am Jugendwerk (Fr. Faber) 

hier: Aufforstung 

Vorlage: 0214/2014 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 04.02.14, ohne AZ.  

 

Frau Faber teilt mit, dass die von der Verwaltung bezifferte Zahl der gefällten Bäu-

me nicht mit der Realität übereinstimmt und bittet, um erneute Vorlage von korrek-

ten Zahlen. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 Sachstandsberichte 
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Punkt 10.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1920/2012 SPD, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 

hier: Schulwegsicherung Dijonstraße 

Vorlage: 0102/2014 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 17.01.14, AZ 61 68 10 HM 

D3.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 10.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1429/2013 Bürgerbewegung PRO 

MAINZ, Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld; 

hier: Überdachung der Bushaltestelle B Hartenberg Ketteler-

Kolleg/Am Fort Gonsenheim und unbefestigter Streifen 

Vorlage: 0122/2014 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez. V vom 22.01.14, Az.: 61 68.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 11 Beschlussvorlagen 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11.1 "Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule (H 97)"; Kenntnis-

nahme städtebaulicher Rahmenplan, Öffentlichkeitsbeteiligung 

und Entwicklungskonzept 

 

"Wohnquartier ehemalige Peter-Jordan-Schule (H 97)"; 

hier: - Kenntnisnahme des städtebaulichen Rahmenplanes 

        - Durchführung einer frühzeitigen Öffentlichkeitsbeteiliung an-

hand des Rahmenplanes 

        - Rahmenbedingungen des weiteren Planungsprozesses 

Vorlage: 0032/2014 

 

Kenntnisnahme der Vorlage des Dez VI vom 14.01.14, AZ. 61 61 26 HM 97.  

 

Die Vorsitzende verdeutlicht, dass es eindeutige und nachhaltige Forderung des 

Ortsbeirates war und ist, die Sportfläche zu erhalten oder ortsnah einen Ersatz zu 

schaffen. 

 

Herr Götz weist darauf hin, dass es zukünftig viel zu wenig Parkplätze für die zahlrei-

chen auch von auswärts kommenden Besucher des Hartenberg-Parkes und der 

Minigolfanlage geben wird. Dies wird mit Sicherheit zu Problemen führen. 

 

Darüber hinaus ist der vorgesehene Anteil sozialen Wohnungsbaus zu niedrig und 

muss erheblich erhöht werden. 
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Frau Maillet und Herr Konrad kritisieren die geplanten Gebäudehöhen. Die Formu-

lierungen bzgl. des Maßes der baulichen Nutzung in der Vorlage sind fragwürdig, 

so Herr Konrad. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 12 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

Keine Vorlagen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                   

                                                                                                                                     

Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 

 

 

 

gez. Karin Trautwein gez. Peter Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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